

Bew\_27 Bewerbung Max Christian Derichsweiler

Veröffentlicht unter: Eingereichte Bewerbungen

## Vorstellung

Liebe Kölner GRÜNE,

Warum jetzt?

Köln steht vor vielen zukunftsweisenden Herausforderungen, die die Lebensrealität der Bürger\*innen stark beeinflussen: Wie gestalten wir Köln als wachsende Stadt? Wie bewältigen wir den Klimanotstand? Wie sieht die Mobilität der Zukunft aus? Wie erhalten wir unsere bunte und vielfältige Stadt?

Diesen Herausforderungen müssen wir GRÜNE visionär begegnen: Mit Mut und Zuversicht! In unserem Kommunalwahlprogramm haben wir dargelegt, wie wir ein ökologisches, nachhaltig wirtschaftendes und soziales Köln gestalten wollen. Gerne möchte ich mich daran beteiligen, unsere wunderschöne Stadt noch wunderschöner zu machen, und bewerbe mich daher auf einen Platz auf der Ratsreserveliste.

Politik muss Gestalterin sein, um die Lebensrealität der Menschen spürbar zu verbessern. Nur wenn die Politik die Entscheidung trifft, die Verwaltung sie umsetzt und dies bei den Menschen konkret ankommt, vertrauen die Menschen der Demokratie und demokratischen Prozessen. Intransparenz, Lavieren und Klüngelei lässt die Menschen, besonders in Köln, an Politik zweifeln und daran, dass es um die gemeinsame Sache aller geht. Wenn Politik die Anregungen und Beschwerden ihrer Bürger\*innen ernst nimmt und aufgreift, stärkt das die Demokratie und belebt die Bürger\*innenstadt.

Warum ich?

Als stellvertretender Bezirksbürgermeister von Mülheim und Mitglied der Bezirksvertretung sitze ich nicht im politischen Elfenbeinturm, sondern treffe täglich die Bürger\*innen vor Ort mit ihren Sorgen und Problemen. Hier merke ich: Gute Initiativen in den Bezirken, die schnell und spürbar die Menschen erreichen würden, werden nicht umgesetzt. Daher setze ich mich für die weitere Stärkung der Bezirke auch mit einem eigenen Haushalt ein, damit die Bezirke handlungsfähiger werden.

Als Kommunalpolitiker\*in im Bezirk ist man ein Allrounder: Es gibt nicht das eine politische Themenfeld, das wichtig ist, sondern diese sind immer miteinander verbunden. Quer denken! Das möchte ich gerne mit in die Fraktion tragen. Inhaltlich setze ich mich bisher besonders mit Stadtentwicklung (Kein Flächenfraß! Sozial und nachhaltig gestalten!), Bildungs- und Schulpolitik (Schulbauprojekte vorantreiben!), sowie Queerpolitik (Unterstützung für LSBTTIQ\*-Geflüchtete!) auseinander und möchte meine politischen Erfahrungen aus Landes- und Bundesebene einbringen.

Teamfähigkeit, Kommunikation und Wertschätzung sind wichtig für produktives Zusammenarbeiten. Als Mitglied im Präsidium des KV Köln weiß ich unterschiedliche Standpunkte konstruktiv zusammen zu bringen und letztlich auch zu einem Ergebnis zu kommen. Nur wenn sich die Fraktion als Team begreift, kann sie eine starke inhaltliche Wirkung erzielen.



Alter:

35

Geschlecht:

männlich

Geburtsort:

Neuss

Ich freue mich sehr auf den Kommunalwahlkampf mit Euch und bitte Euch um Unterstützung für meine Kandidatur!

Euer Max

## Zur Person

Grünes: Stellv. Bezirksbürgermeister von Mülheim, seit 2015 Mitglied der Bezirksvertretung, seit 2017 Mitglied des Präsidiums des KV Köln, delegiert von der LAG Queer für die BAG, ehem. BAG-Sprecher, Mitglied im Landesvorstand, Sprecher des OV9, seit 2010 Parteimitglied.

Und sonst: Verheiratet mit meinem tollen Mann, Lehrer an einem Gymnasium, wohne seit 10 Jahren in Mülheim, Studium in Köln, Wahlkreismitarbeiter von Arndt Klocke MdL 2010-2015, Mitglied bei LSVD, SC Janus u.a., leidenschaftlicher Staffelschwimmer und Fan von Gesellschaftsspielen, max.derichsweiler@gruenekoeln.de.